

Botschaft Nr. 681

07. auf 8. September.2014

Die Wirkung eines Gebetes hilft in diesen letzten Tagen auf ganz besondere Weise!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage Unseren Kindern heute bitte, wie wichtig das Gebet ist.

Mit eurem Gebet bewirkt ihr viel Gutes. Es hilft euch, euren Mitmenschen und in der Welt. **Durch euer Gebet werden Herzen erleuchtet, die Liebe Meines Sohnes in ihnen entflammt und verloren geglaubte Seelen gerettet, denn sie finden durch euer Gebet zu Meinem Sohn, denn weil ihr betet/gebetet habt, kann/konnte Mein Sohn mit dem Heiligen Geist des Vaters in diesen Seelen und Herzen wirken und sie an sich ziehen.**

Meine Kinder. Euer Gebet hilft so sehr! Es hilft und schützt euch! Es verändert! Und es heilt! Es hält Gräueltaten ab! Es mildert Leid und Not! Es lässt Himmlische Wunder geschehen!

So betet, Meine Kinder, und brecht euer Gebet niemals ab! Ich, eure euch so sehr liebende Mutter im Himmel, bitte euch inständig darum, **denn die Wirkung eines Gebetes ist enorm (groß), und sie hilft in diesen letzten Tagen auf ganz besondere Weise.**

Betet, Meine Kinder! Euer Dank wird groß sein. Amen.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung.